



Klara und Silvia Gonschorek präsentieren stolz ihre Bank im Garten des Kinderhospizes Bärenherz

04.12.2024 16:36 CET

Eine Holzbank als Symbol der Ruhe: Spende von Familie Gonschorek

Mit liebevoller Handarbeit und einer besonderen Idee im Herzen hat Familie Gonschorek dem Kinderhospiz Bärenherz eine außergewöhnliche Spende überreicht: eine selbstgebaute Holzbank. Entstanden im Rahmen eines „Upcycling-Familienprojekts“, wurde die Bank gemeinsam mit der 13-jährigen Klara gefertigt und am 2. Dezember 2024 ins Kinderhospiz gebracht.

Für Familie Gonschorek hat die Bank eine tiefere Bedeutung: Sie symbolisiert Ruhe, Innehalten und das bewusste Erleben des Augenblicks. „Vielleicht kann diese Bank als kleine Oase für Ihre MitarbeiterInnen oder auch Eltern im

herausfordernden Alltag dienen“, erklärt die Familie ihre Motivation.

Das Bärenherz-Team ist zutiefst berührt von dieser Geste. Die Bank findet ihren Platz in der Gartenanlage des Kinderhospizes, wo sie fortan als Rückzugsort und Kraftquelle für alle dienen wird – für Eltern, die Momente der Stille suchen, oder Mitarbeitende, die neue Energie schöpfen möchten.

Ein herzliches Dankeschön an Familie Gonschorek für diese berührende und sinnstiftende Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de